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共享成果 共探未来 
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12 月 5 日，GES2018 未来教育大会（以下简称“GES 大会”）圆满闭

幕。本届大会共邀请了来自 26 个国家的 180 位演讲嘉宾，吸引了近 2000 人

次参会，多方共享教育成果，共同探讨教育未来。在闭幕致辞环节中，新东方

教育科技集团首席执行官、著名英语教育和留学规划专家周成刚与好未来教育

集团联合创始人兼总裁白云峰同台，共同发表对本届大会的感想，前瞻教育未

来。 

“GES 未来教育大会是学习者的思想盛会、教育界的百家讲台。”白云峰

表示，政府、学校、社会组织、媒体、企业五方应汇聚力量，共同探讨教育未

来。同时，在谈及科技与教育的关系时，白云峰表示，技术无好坏之分，在乎

用者之心，技术的进步最终要普惠于民。 

 

新东方教育科技集团首席执行官、著名英语教育和留学规划专家周成刚（右）与好未来教育集团联

合创始人兼总裁白云峰（左）同台致辞 



  

以下为对话实录： 

 

一、总结经验 分享感悟 

白云峰： 

每次在现场听到周老师分享思想和智慧，我都深受启发。GES2018 马上闭

幕，您对今年 GES 未来教育大会有什么感受？ 

周成刚： 

今年是新东方和好未来共同举办这样一个教育盛会，将世界各国的专家吸

引到这里来，有很多思想的启发、观点的碰撞，也有很多对农村教育不均衡现

状的关注。这些信息可以通过现代科技瞬间传到全世界，这是一件了不起的事

情，对中国目前的教育改革也会有更大的推动作用。 

所以，这是一届成功的会议，特别感谢好未来，我们自己也在全力以赴地

参与，同时希望将这些信息传递给各行各业。   

白云峰： 

正如周老师所说，每个与会嘉宾，都充满了对教育的期待。本次 GES2018

未来教育大会，我们总共邀请了来自 26 个国家的 180 位演讲嘉宾，吸引了近

2000 人次参会。本届 GES 未来教育大会，有了更大规模和更广泛的影响力。 

周成刚： 

对，我们今天的教育，就是为了现在和未来所有的孩子们。 

 

二、放眼未来 聚力凝心 



白云峰： 

对于明年的教育行业，您有什么样的展望？ 

周成刚： 

我不仅希望通过大会把很多信息传递出去，我更希望教育行业要推广、实

施和落实这些理念和思想，这需要更好的环境，以及更多来自国家和政府的支

持。从这个意义上讲，教育既需要政府的努力，也需要社会的土壤，更需要教

育同行的勤奋和落实，才能真正开花结果。 

白云峰： 

本次大会，我们听到不同角度、观点以及对教育本质的探索，也听到了很

多技术和教育结合之后，我们应该朝哪个方向走。我希望有更多政府代表、社

会组织代表、校方代表以及媒体朋友们，能与社会企业力量共同探讨，汇集各

方力量为教育做有益的事情，探讨未来教育的可能性。 

周成刚： 

是的，去年，新东方和好未来联合成立情系远山公益基金会，从去年的 2

家到今年 17 家共同参与，更多企业愿意投入更多资金到公益基金会，帮助更

多贫困山区的孩子，推动教育普惠。这虽然是一个象征性动作，但是我们更希

望带动全社会的共同关注，共同推动教育进步。 



 
周成刚（右）与白云峰（左）共同寄语未来 

  

白云峰： 

我们希望通过思想者的交流，更多关注贫困地区教育不均衡中，我们能改

变的地方。当然，大家也会探讨技术相关的话题。我觉得，技术无好坏之分，

在乎用者之心。技术的进步最终要普惠于民，我们的初心要保持不变。本次大

会取得了圆满成功，我也期待明年的 GES 未来教育大会能够更成功！ 

在这里，我们要特别感谢本次大会的六家主办方，包括中国发展基金研究

会、北京师范大学、腾讯、GSV、新东方以及好未来。我们更加感谢所有演讲

嘉宾和参会者。我们也期待在明年 GES 未来教育大会上，能够见到更多新朋

友，一起探讨教育的未来！ 

 


